







Melihat konsepsi penelitian di atas, maka sudah sesuai dengan konteks permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini. Karena dalam penelitian ini, peneliti ingin mengetahui dampak dari Pertambangan Pasir di Desa Pakuniran Kecamatan Pakuniran Kabupaten Probolinggo dari segi sistem pertambangannya serta bagaimana kontribusi pertambangan tersebut terhadap pemerintah setempat dengan adanya pertambangan pasir tersebut.

Setelah mendapatkan data atau informasi yang dimaksud, maka langkah selanjutnya yang ditempuh oleh peneliti yaitu menggambarkan informasi atau data tersebut secara sistematis untuk kemudian di analisis dengan menggunakan perbandingan dan perpaduan dengan teori yang sudah ada.

#### B. Lokasi dan Waktu Penelitian

Lokasi Penelitian yang dilakukan oleh peneliti yaitu di Desa Pakuniran Kecamatan Pakuniran Kabupaten Probolinggo. Pertambangan pasir yang ada di kecamatan Pakuniran memang ada beberapa desa salah namun satunya adalah Desa Pakuniran.

Alasan peneliti memilih lokasi penelitian di atas dengan pertimbangan bahwa selain permasalahan penambangan pasir ilegal yang terdapat disungai pancar glagas dan dampak yang dirasakan oleh masyarakat yang menarik untuk diteliti dan adanya pro kontra yang menonjol di desa tersebut. Lokasi penelitian tersebut juga merupakan

tempat tersedianya data yang diperlukan, sehingga harapannya dapat memperoleh data yang lengkap guna membantu peneliti mendapatkan informasi yang lebih mendalam.

Kehadiran peneliti seakan menjadi momok bagi mereka, Namun tidak semua orang yang peneliti temui bersikap begitu menakutkan Beberapa orang atau informan yang saya temui terlihat takut untuk menjawab pertanyaan yang peneliti ajukan, mereka mengira peneliti adalah wartawan yang akan meliput. ada juga sangat senang dengan kehadiran peneliti dengan harapan peneliti bisa membantu memperbaiki keadaan yang terjadi di lapangan, harapan dari mereka adalah kembali ke system yang lama yang mana system yang lama ini semua kendali dipegang oleh masyarakat pakuniran saja. Tidak seperti saat ini yang telah dikuasai oleh pengusaha.

Keberadaan peneliti di sini statusnya tidak di ketahui oleh banyak orang, hanya beberapa orang yang mengetahui, peneliti melakukan ini dengan alasan msyarakat sekitar khususnya yang bekerja di pertambangan masih agak sensitive terhadap kehadiran orang baru karena beberpa bulan yang lalu tepatnya pada bulan februari masyarakat setempat yang kontra dengan adanya pertambangan yang menggunakan alat berat ini, melakukan aksi demo masyarakat yang ikut berpartisipasi sebanyak dua bis dengan harapan meminta keadilan supaya bisa bekerja seperti dulu



8. Azizah, 23 tahun, berprofesi sebagai tenaga pengajar di salah satu lembaga pendidikan di desa Pakuniran
9. Halel, 40 tahun, beliau bekerja sebagai penambang pasir dan menjadi kuli bangunan sebagai pekerjaan sampingan
10. Samin, 41 tahun beliau bekerja sebagai pedagang sosis keliling, dan bekerja sebagai peambang sebagai sampingan
11. Sanusi, 44 tahun beliau bekerja sebagai tenaga pengajar di salah satu yayasan yang ada di kecamatan pakuniran dan sebagai sekertaris BPD Desa Pakuniran
12. Kamiluddin, bekerja sebagai tenaga pengajar di salah satu yayasan yang ada di kecamatan pakuniran dan seorang tokoh masyarakat yang di segani.
13. Salehuddin, 43 tahun ia bekerja sebagai supir, politikus, dan juga menjadi ketua LSM
14. Sutarji, 51 tahun beliau bekerja sebagai tenaga pengajar di salah satu yayasan yang ada di kecamatan pakuniran dan sebagai tokoh yang di segani oleh masyarakat

Table 3.1 daftar informan

No	Nama	Jabatan	Usia
1	Sumiatun	Penambang	51 Tahun
2	Yono	Penambang	26 Tahun
3	Robiatul Adawiyah	Penambang	22 Tahun
4	Babat	Supir truk	24 Tahun
5	Ibu kristin	Pamong desa	39 Tahun
6	Sholehuddin	Bendahara Desa	45Tahun



















lainnya. Sedangkan metode atau cara yang digunakan dalam analisis data adalah metode analisis kualitatif. Artinya analisis kualitatif dilakukan dengan memanfaatkan data (kualitatif) dari hasil observasi dan wawancara mendalam, dengan tujuan memberikan eksplanasi dan pemahaman yang lebih luas atas hasil data yang dikumpulkan. Dan kemudian peneliti melakukan langkah membandingkan atau mengkorelasikan hasil penelitian dengan teori yang telah ada. Hal itu dilakukan untuk mencari perbandingan atau hubungan antara hasil penelitian dengan teori yang telah ada.